
! ! ! ! 本报北京今日电

（驻京记者 杨丽琼）人力
资源和社会保障部今上
午再次回答“弹性退休制
度的调研问题”。新闻发
言人尹成基说，养老保险
制度需要解决的问题很
多，我们正在“进行系统
的规划研究，目前已触及
的重大问题有十几个，退
休（或领取养老金）年龄
问题是其中之一。

尹成基表示，现有
的研究材料表明，许多
国家在调整退休年龄时
都要预先若干年向社会
公告，对不同群体采取
差别政策，并以“小步慢
走”的方式实施，以减少
负面影响，“这对我们研
究这一个问题是个借鉴
和参考。”
关于“!"#$年我国

城镇养老保险空账 !%!

万亿元，并且在以 !&'

的速度增长”的问题，尹
成基回答，“目前已经有
$(个省开展了做实养老
保险个人账户的试点。

到去年年末，累计做实的个人账户资
金达到 !)**多亿元。”他承认，一些地
区出现过当期收不抵支的情况，中央
财政通过专项转移支付对这些地区进
行补助，确保按时足额发放。

养老保险的积累资金到今年上半
年已经超过 !万亿，总体上说收入大于
支出。截至今年 +月底，全国总参保人
数 (%,亿，$%$亿老年居民领取养老金。
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本报讯 据新华社消息：党中
央、国务院高度重视房地产市场平
稳健康发展。针对近期房地产市场
出现的新情况、新问题，为进一步
推动房地产市场调控政策措施落
实，坚决抑制投机投资性需求，巩
固房地产市场调控成果，国务院决
定从 )月下旬开始，派出 -个督查

组，对 $+个省（市）贯彻落实国务院
房地产市场调控政策措施情况开展
专项督查。
国务院督查组将深入有关部门

和机构核查政策落实情况，实地查
看商品住房项目，听取基层群众意
见和建议。对落实房地产市场调控
政策措施有偏差、不到位的，国务院

督查组将督促进行整改。
此次督查的地区是：北京市、天

津市、河北省、辽宁省、吉林省、上海
市、江苏省、浙江省、福建省、山东
省、河南省、湖北省、湖南省、广东
省、重庆市、四川省。对其他地区落
实情况，国务院有关部门也将通过
各种方式进行督促检查。

进一步推动房地产市场调控政策措施落实

国务院 督查地产楼市!-./0

1 "#23市4
督查重点是检查

住房限购措施执行情
况，差别化住房信贷政
策执行情况，住房用地
供应和管理情况，税收
政策执行和征管情况。

! ! ! !本报丽水今日电（特派记者 崔以琳）截至
本月 !(日，韩国丽水世博会国际展览局馆的参
观人数已突破 .*万，成为韩国民众最喜爱的展
馆之一。国展局秘书长洛塞泰斯前天在参观展
览后称赞“展览美妙而异常精彩，我深信对于所
有游客了解历届世博会具有不可替代的作用”。
上海世博会结束后，上海市政府与国际展

览局合作，在上海建设一座永久性的世博会博
物馆。此次国展局馆便是由世博会博物馆承办
的，展览名称为“/012 ! /012”。展览的主题为
“一切始于世博会”，内容包括世博会历史及众

多世博会展出的先进科学技术，将人类近代科
技文明、文化发展与历届世博会形态图象组合
构联，交相辉映。
记者了解到，世博会博物馆作为国际展览

局唯一的官方博物馆，致力于打造一个独一无
二的世博展示窗口，这次首次以独立参展者的
身份参展便受到参观者欢迎。世博会博物馆已
成功征集到 !)"""余件展品和大批文献资料，
此次在丽水展出的只是其中的一部分。“/012!

/012”已经制订了将到世界各地巡回展出，传
播世博理念的计划。

“世博会博物馆”首次参展受欢迎

! ! ! !本报讯（记者 姚丽萍）今年，本
市各类保障性住房新建、续建项目融
资需求合计约 ,""亿元。今天上午，
市十三届人大常委会第 (&次会议分
组审议本市保障性住房建设情况。
今年，本市对保障性住房建设资

金需求相当大，既有新开工和筹措项
目的资金需求，也有 !"$$年开工项
目续建所需的资金投入。
据测算，今年各类保障性住房新

建、续建项目融资需求合计约 ,""亿
元人民币。

本市保障房融资
今年需 !""亿元

! ! ! !本报讯（记者 邵宁）今天上
午，杨浦区首个旧城区改建房屋征
收项目———大桥街道 $"$街坊，举
行了房屋征收与补偿“预签约”活
动。“预签约”是杨浦区推行“阳光
征收”的一个新举措，为一次征询
和两次征询之间增加的一个环节，
对于居民对征收补偿方案的认可
程度进行摸底、调查。截至上午，已
有 $"多户居民与工作人员签约。
今天上午签约之前，实施房屋

征收的杨浦第三征收事务所全体
工作人员在公示栏上逐个签名，承

诺“坚持阳光征收、严格依法依规、
真情服务群众、保持廉洁自律、自
觉接受监督”。
大桥街道 $"$街坊位于河间路

$..弄，是一个以棚户简屋为主夹杂
少量老旧公房的地块，大多是私房，
也有一小部分租赁房。这个地块的

改造从 !""+年前就已开始，可是由
于种种原因，两次启动，两次停滞，
现还有 ($)产（.+"户）需要征收。
《国有土地上房屋征收条例》和市政
府 )$号令颁布后，杨浦区把 $"$街
坊作为区里第一个征收项目，完成
了第一次征询，同意率为 ,)%),'。

-月中旬，$"$街坊将进行第
二次征询。在第二次征询前，旧改
指挥部新增了预签约环节，居民将
拿到一份补偿安置协议，里面有房
屋面积的测定、人口、补偿安置方
案等内容，居民如认可这些内容，
就签字确认意向。

大桥街道101街坊“预签约”
杨浦区旧改两次征询之间推出新举措

! ! ! !昨晚 +时 &"分，申城市中心的天空出现了一道长长的红
色晚霞带，在蓝天下显得更加迷人夺目，不少市民游客纷纷用
相机与手机定格这一自然奇观。 肖健 摄影报道

申城昨天傍晚
天际惊现霞带
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